

NATÜRLICH SIND

DA NOCH ...

- die verschiedenen Schüleraustausche mit Le Mans (Frankreich), Estepona (Spanien), Radom (Polen), Kolonna (Russland) und Chengdu (China),
- die regelmäßig stattfindenden Projekttage,
- das Lions-Quest-Programm zum sozialen Lernen,
- die engagierte Schülervertretung (SV),
- das „Schüler-helfen-Schülern“-Konzept,
- der Schulsanitätsdienst,
- die Sporthelferausbildung,
- das „Elternforum Ganzttag“,
- die psycho-soziale Beratung (durch qualifizierte Lehrkräfte und externe Fachkräfte)
- ...



INFORMATIONEN UND KONTAKT

Besuchen Sie unsere Homepage:



Dort finden Sie ständig aktuelle Informationen und Neuigkeiten zum Reismann-Gymnasium.

Für spezielle Fragen und Auskünfte können Sie über das Sekretariat persönlichen Kontakt aufnehmen mit unseren Koordinator/innen für die Bereiche

- Gebundener Ganzttag
- NRW-Sportschule
- Erprobungsstufe
- Mittelstufe
- Oberstufe

sowie selbstverständlich auch mit der Schulleitung.

Zu unserem Tag der offenen Tür und zu unseren Informationsveranstaltungen laden wir Sie herzlich ein. Über die Termine informieren Sie sich bitte auf unserer Homepage!

Mit freundlichen Grüßen

Siegfried Rohahn

Siegfried Rohahn
Schulleiter



Reismann-Gymnasium
Reismannweg 2 • 33100 Paderborn
Tel. 05251 - 1549710 oder 1549711
Fax 05251 - 1549712
reismann@paderborn.de
www.Reismann-Gymnasium.de

WILLKOMMEN

AM

REISMANN

INFORMATIONEN FÜR ELTERN



SCHULE IM GEBUNDENEN

GANZTAG



REISMANN
GYMNASIUM



LIEBE ELTERN,

in nächster Zeit steht der Schulwechsel zur weiterführenden Schule an. Damit müssen Sie eine wichtige Entscheidung treffen, über die Sie sich sicherlich schon viele Gedanken gemacht haben.

Diese neue Schule sollte eine Schule sein, in der sich Ihre Kinder wohl fühlen und in der sie auf dem Weg zum gewünschten Schulabschluss angemessen begleitet und gefördert werden.

Mit vorliegender Information möchten wir uns kurz vorstellen, um Sie, liebe Eltern, bei der Entscheidung zu unterstützen.



WIR ERLEICHTERN DEN ÜBERGANG

- Die Kinder lernen bereits vor den Sommerferien ihre neue Klassenleitung und ihre Mitschüler/innen kennen.
- Die ersten drei Schultage werden intensiv dazu genutzt, die Schüler/innen mit der neuen Schule und den noch unbekanntem Abläufen vertraut zu machen und eine Klassengemeinschaft aufzubauen.
- Spezielle Teambuilding-Aktionen und Maßnahmen wie der „Incentive Tag“ oder das Klassenpatensystem helfen den Kindern, ein stabiles Fundament zu errichten, das sie durch den Alltag trägt.
- Die besonderen Methodenschulungen erleichtern das Finden in neue Lernformen.
- Die Verbindung zwischen Schule und Elternhaus liegt uns am Herzen. Dazu dienen unser Schuljahresplaner, der „Lotse“, im Alltäglichen wie auch besondere Austauschmöglichkeiten, z. B. das „Elternforum“.



KINDGERECHTES LERNEN

IM GEBUNDENEN GANZTAG

- abgestimmte (rhythmisiertere) Verteilung von Fachunterricht, Lern- und Pausenzeiten
- deutliche Reduktion der häuslichen Aufgabenerledigung durch die Integration von Lern- bzw. Aufgabenzeiten in den schulischen Ganzttag
- durch das Erlernen selbstbestimmter Arbeitsformen eine optimale Vorbereitung auf die später folgende Oberstufe
- regulärer Unterricht an drei Tagen (Mo., Mi. und Do.) bis 14:50 Uhr
- freiwilliges Betreuungsangebot an vier Tagen (Mo. bis Do.) bis 15:30 Uhr, freitags bis 14:45 Uhr
- Mittagspause mit einem warmen, ausgewogenen Essen aus Bio-Lebensmitteln in unserer Mensa zum Energietanken und mit einer vielfältigen, anregenden Übermittagsbetreuung

VIELFALT

BIETEN.

FÖRDERN.



EINE MODERNE, FREUNDLICHE LERNUMGEBUNG

In einem entspannten Umfeld und geeigneten Fachräumen lernt es sich besser. Zahlreiche bauliche Neuerungen sind bereits umgesetzt oder stehen kurz vor dem Abschluss:

- ansprechend und altersgerecht gestaltete Klassen- und Arbeitsräume, ausgestattet mit modernsten digitalen Lehrmedien,
- die einladende moderne Mensa,
- Neubau mit auf neuestem Stand ausgestatteten Fachräumen für die Naturwissenschaften und die Kunst,
- eine topmoderne, höchsten Leistungsansprüchen genügende Dreifachsporthalle,
- innovatives Energiemanagement für Gebäude und Unterrichtsräume,
- komplette Neugestaltung des Schulhofes.



WIR FÖRDERN BESONDERE BEGABUNGEN

Einen Schwerpunkt legt das Reismann-Gymnasium als **NRW-Sportschule** auf die Möglichkeit der speziellen Förderung von besonders begabten Sportler/-innen, für die wir das ideale Bindeglied zwischen Schule und Leistungssport darstellen. Dies zeigen u. a.

- unsere speziellen Sportklassen,
- unsere alljährlich durchgeführte skialpine Ausbildung in der Jahrgangsstufe 7,
- unsere zahlreichen (und erfolgreichen) Teilnahmen auf Kreis-, Bezirks- und Landesebene in vielen verschiedenen Sportarten.

Daneben bieten wir durch die künstlerische Profilierung einer Klasse die besondere Förderung kreativer Interessen und Begabungen. Ergänzend gibt es weitere vertiefende Angebote für alle.

